

Anfrage Nr. 0033/2013/FZ
Anfrage von: Stadtrat Cofie-Nunoo
Anfragedatum: 23.04.2013

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 19. Juni 2013

Betreff:

**Müllentsorgung REWE-Gebiet
Brechtelstraße**

Im Gemeinderat am 23.04.2013 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat: Herr Cofie-Nunoo

Mich hat jemand bezüglich des REWE-Gebietes – Brechtelstraße / Ecke Am Rohrbach angesprochen. Da ist ein neuer Garten entstanden. Anwohner würden immer Müll in die umliegenden Gärten werfen. Wäre es möglich, dort eventuell Mülleimer anzubringen.

Der gleiche Bürger hatte mich gefragt, ob es möglich wäre, da Hundekot in dieser Ecke wohl relativ stark verbreitet ist, einen „genetischen Code“ vom Hundekot zu nehmen, um die Besitzer zu verpflichten.

Ich wollte dieses einfach an die Verwaltung weitergeben. Ich fand die Frage relativ interessant.

Sie können mir die Antworten auch gerne schriftlich geben.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Die Frage bezüglich des Mülleimers gebe ich gerne weiter.

Antwort:

Das Amt für Abfallwirtschaft und Stadtreinigung hat zwischenzeitlich an der Ecke Brechtelstraße/Am Rohrbach einen Papierkorb angebracht.

Sitzung des Gemeinderates vom 13.06.2013

Ergebnis: behandelt